
第１２回議会報告会（令和５年10月21日（土）アンケート内容と広報広聴委員会の見解・考え方)NO.1

今回の意見交換会のテーマについて

NO 住所 年齢 性別 今回の意見交換会のテーマについて 広報広聴委員会の見解・考え方

1 市内 30代 女性 思った以上に話しやすく楽しかった。議員さんを身近に感じられてよかった。 ご参加いただきありがとうございました。

2 市内 40代 女性 良いテーマだと思った。 ご参加いただきありがとうございました。

3 市内 40代 男性 時間が短かったが良い時間帯だった。 今後の参考にさせていただきます。

4 市内 70代 男性 事前にテーマ別ワークショップをしてはどうか。 今後の参考にさせていただきます。

5 市内 60代 女性 ７班に分かれての話し合いは、色々な意見が出てよかったと思う。 積極的にご意見いただきありがとうございました。

6 市内 70代 男性 良いのでは。 ご参加いただきありがとうございました。

7 市内 40代 女性
参加したいと思えるテーマだった。話し合いの取っかかりにもとてもよいテーマだと思

う。
ご参加いただきありがとうございました。

8 市内 30代 男性 日頃思っていることを直接伝えられたので、とても良かった。 積極的にご意見いただきありがとうございました。

9 市内 30代 女性 子育てについて話せてよかった。 ご参加いただきありがとうございました。

10 市内 30代 女性 年齢問わず、同じような考えを持つ方々と交流することは少ないため、楽しかった。 ご参加いただきありがとうございました。

12 市内 50代 女性 意見交換会がとても盛り上がって、とても楽しくお話ができた！参加して良かった！ ご参加いただきありがとうございました。

13 市内 40代 男性 なかなか貴重な意見を聞けた。 ご参加いただきありがとうございました。

14 市内 50代 女性 子育てについて話せる機会があってよかった。 ご参加いただきありがとうございました。

15 市内 30代 女性 今あるもので、お金はなるべくかけずに、町おこしができる考え。 ご参加いただきありがとうございました。

16 市内 40代 女性 議員が話をしっかり聞いてくださり、また、話しやすい雰囲気で参加してよかった。 ご参加いただきありがとうございました。

17 市内 30代 女性 多くの人が興味をもちそうなテーマで良かったと思う。 ご参加いただきありがとうございました。

18 市内 50代 男性 良かった。 ご参加いただきありがとうございました。

22 市内 40代 女性 不登校の子どもの居場所づくりについて 今後のテーマの参考にさせていただきます。



23 市内 70代 男性
とても良かったと思います。多くの意見を聞くことができてうれしく思った。障がいのあ

る人や子ども、認知症でも楽しく暮らせる社会の醸成の話もでてうれしく思った。
ご参加いただきありがとうございました。

24 市内 50代 女性 知多市の未来を考える発展的な意見を伺うことができた。 ご参加いただきありがとうございました。

25 市内 80代 女性 良かったと思う。 ご参加いただきありがとうございました。

26 市内 70代 男性 すばらしい報告だった。 ご参加いただきありがとうございました。

28 市内 60代 女性 楽しいトークの中での意見交換だった。また来たい。 ご参加いただきありがとうございました。

29 市内 30代 女性 日頃思っていたことが話せてよかった。ありがとうございました。 ご参加いただきありがとうございました。


